

■ AZUQUECA DE HENARES

El PP acusa a Bellido de privatizar la depuradora de aguas residuales

La renovación del mantenimiento de la depuradora se une a la lista de servicios municipales que Bellido ha otorgado a diferentes empresas: recaudación, piscina, electricidad, autobuses o gimnasio



Ésta es la depuradora objeto de la disputa entre PP y PSOE. / FOTO: EDUARDO BONILLA

Tiempo: REDACCIÓN

El Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares vuelve a llamar la atención sobre la privatización de la gestión de diversos servicios municipales, por parte del alcalde de Azuqueca, el socialista Pablo Bellido.

En esta ocasión, el PP en el consistorio azudense denuncia la renovación de la adjudicación del servicio de mantenimiento, conservación y explotación de la estación depuradora de aguas residuales (EDAR) de Azuqueca de Henares, cuya duración, según el pliego de adjudicación, será de dos años, prorrogables a otros dos años más, al precio de licitación de 100 euros por cada mil metros cúbicos contratados, a los que habría que añadir el IVA.

“Ahora toca renovar el contrato de realización del servicio de mantenimiento, conservación y explotación de la estación depuradora de aguas residuales. Pierde de nuevo Bellido la oportunidad de hacer lo que predica. Detesta, como demuestra en sus numerosas apariciones públicas, toda privatización. Incluso ha acudido a diversas manifestaciones contra este tipo de prácticas. La forma de actuar del alcalde de Azuqueca debería ser coherente con lo que pregona públicamente como secretario provincial del PSOE. Antes de ver la paja en el ojo ajeno debería quitarse la viga del suyo”, subraya el portavoz del Grupo Municipal Popular, Iluminado Curto.

No es la primera vez que Pablo Bellido trata de privatizar un servicio público en Azuqueca según el PP. El alcalde socialista de Azu-

queca ya ha ofrecido la gestión de diversos servicios municipales a empresas privadas. Lo ha hecho con la recaudación ejecutiva, con la piscina climatizada, con la electricidad municipal, con el gimnasio, con los autobuses urbanos, con los accesos y taquillaje de la piscina de verano, con los festejos taurinos...

Para los populares, con la renovación de la privatización del servicio de la depuradora Bellido demuestra, una vez más, su doble vara de medir. Cuando ejerce como secretario provincial del PSOE en Guadalajara critica la privatización de servicios públicos en otros municipios de la provincia, pero cuando es alcalde de Azuqueca, hace lo que censura y otorga a empresas privadas servicios que bien podrían llevarse a cabo con personal municipal. ◆

■ SUCESOS

Encuentran ahorcado en Mondéjar al hombre que degolló a su ex novia y a la pareja de ésta

El presunto asesino acudió a la localidad alcarreña donde residen sus hermanos después de cometer el crimen

Tiempo: REDACCIÓN

El hombre que presuntamente degolló el pasado lunes a su ex novia, de 24 años, y a la actual pareja de ésta, de 30, en la localidad madrileña de Villarejo de Salvanés, fue encontrado el miércoles en una zona rural de Mondéjar, según fuentes de la Guardia Civil.

Estas fuentes han precisado que el cadáver del hombre fue encontrado sobre las 04.10 horas de la madrugada en las cercanías de Mondéjar, donde, según explicaron algunos vecinos, él tenía algunos familiares. Mubarak, de 32 años, marroquí como su ex novia, Hana, y la actual pareja de ésta,

tenía una orden de alejamiento desde el pasado 1 de abril, ya que la mujer le denunció por malos tratos. Los cadáveres de la mujer y de su actual pareja fueron encontrados por los dos hijos de la mujer, de 8 y 4 años que dormían en la vivienda, donde fueron asesinados.

Expectación

Hasta la localidad alcarreña se desplazaron numerosos medios de comunicación provinciales, regionales y nacionales para saber las causas del suceso y ofrecerlos en sus respectivos informativos.

Por su parte, el alcalde de la localidad, José Luis Vega, ha lamentado el suceso que ha conmovido a la localidad. Según

ha informado Vega, el cuerpo fue hallado por la Guardia Civil, que ya se encontraba investigando en esta localidad, puesto que allí residen hermanos del fallecido. “Se lo han encontrado de madrugada al final de una calle, en un descampado en el término de Mondéjar”, ha señalado Vega, quien ha dicho que ahora lo importante, “dentro de la desgracia que ha agitado al pueblo” es apoyar a sus familiares, que son “gente que lleva años viviendo en Mondéjar y está muy arraigada en la localidad”.

El regidor municipal ha señalado que conocía al fallecido, si bien “no venía mucho a la localidad” y entiende que “viniera aquí, al cobijo de sus hermanos”. ◆



En este descampado de Mondéjar se encontró el cuerpo sin vida de Mubarak.